



あいさつで「ふるさとを愛する児童」に

I. 校内では元気のよいあいさつ、しかし…

25日から夏休みになります。4月から「ふるさと(清里)を愛する児童」に育つよう、校内では「あいさつ名人」をほめる取組をしました。近頃は大変よくあいさつができるようになりました。ところが、学校の外ではなかなかできていないようです。よく知っている相手にはあいさつができるようですが、登下校の途中に偶然会ったあまり知らない大人に対して子ども達から声をかけるのは難しいようです。

そこをお願いします。顔見知りになれば挨拶や会話ができるようになると思いますので、最初は大人から子ども達に笑顔であいさつをして頂けないでしょうか。「行ってらっしゃい」や「気を付けてね」も付け加えていただくと子ども達も喜びます。最初は返事の挨拶が小さいかもしれませんが、3日続けてくださると、次からはきっと子ども達から挨拶をするようになると思います。笑顔であいさつが交わされるようになると、自然に「ふるさとを愛する児童」に育つのではないのでしょうか。どうぞよろしくお願いします。



II. 7月の学校生活の様子です

回覧板でご覧になっている方にも、学校の様子を短時間で知って頂けるように写真で紹介します。



7/17 全校体育でドッジボールをしました。1年生から6年生まで一緒に楽しんでいました。



7/19 町の民生委員の皆様が授業を参観されました。はつらつと発表していると感心されていました。



7/17 ボランティアで本の読み聞かせに来て頂いています。子ども達は読んでもらうのが好きで熱心に聞いています。



7/11 3年生が金魚の競りの様子を見学しました。落札額が決まる様子に興味を持ったようです。



7/2 6年生が「炒め物」の調理実習をしました。試食してみた子ども達は笑顔いっぱいでした。



7/1 掃除を頑張っています。1年生は横1列に並んで隙間なく雑巾がけをしています。

夏休み明け 8・9月の主な行事予定

8月…27日(火)夏休み明け学校集会、28日(水)情報教育講演会

9月…5・6日(木・金)身体測定、11日・12日(水・木)5年生集団宿泊教室、17日(火)ボランティア活動日、18日(水)不審者避難訓練、19日(木)バレー公演ワークショップ、26・27日(木・金)6年生修学旅行